



BANDO

***D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente
de la Puebla y Villa de Guadalupe***

HACE SABER

Que el próximo martes, 3 de marzo de 2020, a las 12:00 horas, haremos entrega a los vecinos de Guadalupe de la obra denominada “Sustitución de las conducciones del arroyo del Cisquillo y colectores de la Calle Cáceres”, la obra más importante de las realizadas en Guadalupe con fondos municipales atendiendo a una acuciante necesidad de proteger a las familias y las viviendas de su propiedad después de las inundaciones sufridas en marzo de 2018.

Será un honor para mí y para toda la Corporación Municipal contar con vuestra presencia y conocer de mano de los técnicos el alcance de las obras. Acto seguido, la vía pública permanecerá abierta y ojalá, no haya que intervenir en ella durante muchos años.

Aprovecho la ocasión para agradecer el apoyo unánime de todos los grupos políticos para poner en marcha este proyecto, a los técnicos, a la empresa adjudicataria ANDIAJOA y a la Confederación Hidrográfica del Guadiana.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

(Identidad de firma(s), fecha y códigos de verificación en márgenes del presente documento)

